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Lara, María Elena. 

Este es quizás el primero de muchos homenajes que vais a ir recibiendo durante las 

próximas semanas y meses. 

Bueno, quizás el primero fue hace unos días, en ese Templo tan especial como es la 

Fonteta, inicio y fin de muchas cosas. 

Quizás también habría que decir, inicio y punto y seguido. Porque hoy aquí estáis 

viendo ya, que todo sigue, y que cuando una es Fallera Mayor de su comisión o cuando una 

es Corte de Honor de la Fallera Mayor de Valencia, se es para siempre. 

Tiempo vais a tener para pensar sobre este año y lo que ha supuesto para vuestras 

vidas y vuestras comisiones. 

Pero ahora permitidnos centrarnos, en lo que supone para una Agrupación como la 

nuestra, pequeña, humilde, sencilla…. el tener unas representantes como vosotras en la Corte 

de Honor de la FMIV. 

Porque esa ha sido vuestra responsabilidad durante este año. Habéis representado al 

mundo infantil, habéis representado la diversidad dentro del mundo fallero, habéis 

representado diferentes formas de ver y entender las fallas y, habéis sido reflejo de cómo es 

la sociedad valenciana y, en particular, de cómo es nuestra agrupación. 

Y para nosotros, ha sido emocionante e ilusionante también este año. Porque una parte 

de nosotros ha estado con vosotras todo este tiempo. No solo a través de vuestras 

comisiones, obviamente, si no a través de todos y cada uno de los actos donde se hacía 

patente, que ahí había dos niñas, no cualquier niña, dos niñas, Lara y María Elena, que aun 

siendo de Valencia este año, son, y con mucho orgullo por nuestra parte, de nuestra 

agrupación El Pilar Sant Francesc. 

No siempre sabemos o podemos mostrarlo, y menos cuando hay tanto protocolo por 

medio (necesario por otra parte). Pero que no os quepa duda, que vuestra agrupación ha 

estado y estará siempre ahí. 

Volvéis ahora a casa, al barrio vuestro, este barrio, no siempre físico, que forman estas 

12 comisiones. Y volvéis más fuertes, más sabias, más adultas y más ricas. En cariño, sabiduría 

y amor. 

Os pedimos que lo compartáis, que nos permitáis seguir disfrutando de vosotras. En 

vuestras comisiones, pero también en vuestra agrupación, como han hecho y siguen 

haciendo muchas otras antes. 
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Sois el espejo en el que se miran muchas. Sois el ejemplo de muchas que seguirán 

vuestros pasos. Y muchas soñarán con estar donde estáis hoy vosotras, mañana, o quizás 

dentro de unos años.  

O quizás no lo estén nunca, porque, y vosotras lo sabéis, llegar ahí no es fácil, y 

materialmente es imposible que estén todas, pero que las que lleguen, que sepan y que 

sepamos que siempre llevarán una parte de todos nosotros con ellas. Un trocito de nosotros, 

de nuestros corazoncitos, allá donde vayan, y que cada vez que resuene el nombre de El Pilar 

Sant Francesc retumbará con la fuerza de 12 comisiones y 2200 falleros detrás, que dirán 

“Aquí estamos”. Aquí estamos Lara y María Elena. 

Gracias por permitirnos ser parte de esta gran fiesta a través vuestro. 
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